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　本年度は秋田県教育庁からご来賓をお迎えして、無事開催となりました。
　研修講演は「不登校を紐解く～対処行動としての意義と理解～」と題して、心理カウンセラーの久保山武成様から現在各学校で問題に
なっている「不登校」について、子供の心理や周りの対応など多方面からのアプローチについてお話を頂きました。
　多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。

ホームページリニューアル
モバイルからも
見やすくなりました

ホームページリニューアル
モバイルからも
見やすくなりました

秋田県小・中学校
  PTA会長会議を開催しました。

菅原　史明／かづのＰＴＡ連合会前会長
岩谷　佳徳／大館・北秋田ＰＴＡ連合会前会長
田村　　健／大館・北秋田ＰＴＡ連合会前副会長
岩渕　裕太／大館・北秋田ＰＴＡ連合会前副会長
織山　英行／大館・北秋田ＰＴＡ連合会前副会長
鈴木　泰賢／能代市山本郡ＰＴＡ連合会前会長
澤田石　怜／潟上市立出戸小学校ＰＴＡ会長
佐藤　浩二／男鹿市ＰＴＡ連合会元副会長
三上　拓也／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
藤田　　信／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
嶋田　稔弥／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長

石井　　葵／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
能登谷英輝／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
三浦　朋巳／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
土門真砂光／にかほ市ＰＴＡ連合会広報事業部前副部長
金谷　朋浩／大仙市ＰＴＡ連合会前会長
髙橋　　伸／大仙市ＰＴＡ連合会前監事
安藤　雄介／仙北市ＰＴＡ連合会前会長
藤本　浩幸／横手市立朝倉小学校ＰＴＡ前会長
木村　美穂／横手市立横手北小学校ＰＴＡ前会長
鈴木　伸一／湯沢雄勝ＰＴＡ連合会前会長

団体

個人

■小学校の部
入　選 秋田市立下北手小学校ＰＴＡ 「下北手」
入　選 男鹿市立船越小学校ＰＴＡ 「ひろば」
入　選 秋田市立勝平小学校ＰＴＡ 「かつひら通信」
入　選 能代市立渟城西小学校ＰＴＡ 「渟城西」
入　選 能代市立第四小学校ＰＴＡ 「ふじやま」
入　選 横手市立朝倉小学校ＰＴＡ 「すくらむ」
審査員特別賞 潟上市立大豊小学校ＰＴＡ 「こなん」

■中学校の部
入　選 秋田市立勝平中学校ＰＴＡ 「松籟」
入　選 潟上市立羽城中学校ＰＴＡ 「羽城」
入　選 五城目町立五城目第一中学校ＰＴＡ 「いそのめ」
入　選 大潟村立大潟中学校ＰＴＡ 「葦のほとり」

秋田県ＰＴＡ連合会会長表彰 広報紙コンクール

鹿角市立尾去沢中学校ＰＴＡ
大館市立成章小学校ＰＴＡ
潟上市立天王中学校ＰＴＡ
男鹿市立北陽小学校ＰＴＡ
にかほ市立金浦小学校ＰＴＡ

大仙市立協和中学校ＰＴＡ
仙北市立西明寺中学校ＰＴＡ
横手市立横手南小学校ＰＴＡ
湯沢市立湯沢東小学校ＰＴＡ

●第72回日本PTA全国研究大会 川崎大会
　大会スローガン：ウェルビーイングの実現を、川崎の地から～活かそう｢縁｣の力～
　開催日：令和6年8月23日(金)～24日(土)
　会　場：川崎市とどろきアリーナ
●第56回日本PTA東北ブロック研究大会 東青大会
　大会主題：｢子どもを感動させろ、子どもを感動させるにはおまえ自身が
　　　　　　　　　 　 感動しなきゃいかん。そのためには学びをとめるな｡｣
　　　　　　～すべては子どもたちの笑顔のために～
　開催日：令和6年9月7日(土)～8日(日)
　会　場：リンクステーションホール青森（青森市文化会館）ほか
　※会場対面、オンラインのハイブリッド開催の予定です。
●第50回秋田県PTA研究大会 男鹿大会
　大会主題：｢食育で未来を拓く｣～家庭・地域・学校の協働で子どもたちの
　　　　　　　　　　　　　　　　健やかな成長と豊かな心を育む～
　開催日：令和6年10月5日(土)　　　会　場：男鹿市民文化会館

令和６年度

ＰＴＡ
研究大会
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令和６年度
「みんなで育てる
    秋田ふれあい事業」の募集に
　　　　　　　　　　   ついて

　PTA行事、PTA内の活動グループが主催する
子どもを含めた事業に、予算内で上限5万円の助
成を行います。
　応募要項等は、秋田県PTA連合会ホームページ
をご覧下さい。
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おめで
とうござ

います

　令和6年度、秋田県PTA連合会会長に就任しました清水隆成です。昨年度に引き続きよろしくお願いいたし
ます。我が子は二人とも中学生になり、今まで小学校と中学校に分散していた意識を、今年度限りではありま
すが、中学校に集中できるようになりました。
　コロナ禍の自粛生活も終わり、明るい一年を期待した令和６年ですが、元旦から能登半島沖地震が発生して
しまいました。東日本大震災以来の大規模災害で、被災地の皆様、とりわけ子ども達が今も困難な状況に置か
れていることに心が痛みます。秋田県PTA連合会として、被災地の子ども達の教育環境支援金を募ったところ
全国最多の600万円を超える募金が集まり、日本PTA全国協議会を通じ各PTA協議会へお届けすることがで
きました。ご協力ありがとうございました。被災県の会長がお礼のあいさつで、非常事態において組織がある
ことのありがたさを感じたとお話されていたことが印象的でした。仲間と一緒に組織を維持していく意義を再
確認できました。
　さて、3年以上にわたるコロナ禍の自粛期間を経て、社会が再スタートした昨年度は、新時代の幕開けの年となりました。３年
間ものブランクは継続性を失わせ、以前やっていたことではありますが、担当者は経験したことがなく初めてやるという場面が多
かったように思われます。そんな状況下で、それぞれの行事の担当者は、かつて行われていた行事をそのまま復活させるのではな
く、合理化したりデジタル化したりと大幅にアップデートさせることに成功しました。今年度はそれを加速させ、「かつてやって
いたから」ではなく、今、必要とされていることを、今のやり方でやるPTAに再構築する一年となることでしょう。
　PTAは我々保護者が唯一、学校や行政、文部科学省と対等に意見交換ができる団体であり、全国の同じ問題や悩みを抱える仲間
で作られている組織です。平時は身近な「愛してやまない子ども達のため」に活動しつつ、いざというときは全国の仲間と共に助
け合える素敵な団体PTAを今年度もよろしくお願いいたします。
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郡市ＰＴＡ連合会事務局長名簿
　令和６年７月５日（金）に第１回委員会を開催いたしました。清水新会長より、これからのPTAについて、新
しいかたちのPTAを創造していく必要があるとお話しがあり、また大会参加の意義と参加への呼びかけがあ
りました。続いて本年度幹事への委嘱状が渡され、新年度の活動が始まりました。本年度は川崎市の全国
大会、東北は青森の東青大会、県では男鹿で50周年記念大会が行われる予定です。多くの方に参加していた
だける大会を作るとともに、時代に合った学びと気づきのある研修を行っていくことを確認いたしました。

想いを伝える事
　今年度、副会長を務めさせていただきます、かづのPTA連合会、八幡平中学校の黒澤良子と申します。子ど
も達が多感な年頃を迎えアドバイスしたい事を口にしても
　「………。」
　小さな返事が返ってくればまだ良い方です。
　伝わらないのならば身を以て行動し何かを感じてもらおう。と今回参加の理由が極めて個人的な物であっ
た事をまずお詫びさせて頂きます。
　縁あって繋がる事のできた方々と同じ想いを共有し、語り合い、そして成長する、かどうかは自分の考え方にかかってくると
は思いますが…。子ども達の為に会員の皆さんと一緒に活動できる事を嬉しく思います。

秋田県ＰＴＡ連合会副会長　黒澤　良子

　令和６年６月７日（金）パーティーギャラリーイヤタカにおいて、秋田県教育庁
生涯学習課課長　古屋桃香様をはじめご来賓の方々がご臨席の中、令和６年度
秋田県PTA連合会定期総会を開催いたしました。会に先立ち表彰式が執り行われ、
昨年度、PTA活動にご功績のあった団体、個人の方 、々優良広報紙に選ばれた単位
PTAへ表彰状が授与されました。その後、令和５年度の事業及び決算、令和６年度
の活動方針、事業計画、予算案、役員改選のすべての議案が承認され盛会のうち
に終えましたことをご報告いたします。

変化が求められる時代
　大潟村立大潟中学校PTA会長の黒瀬友基です。
　今年、我が子が所属した大潟中学校バレーボール部は他校との合同チームで中総体に出場しました。
　県内、特に郡部では生徒数の減少が急激に進んでおり、部活動の合同チームに留まらず、学校の統合など
地域の教育環境に大きな変化が起こっています。
　変化の過程では、生徒や保護者の負担や新たに解決すべき課題も生じますが、最終的には生徒がより良い
教育を受けるための変化であると思っています。
　このように地域の教育環境や社会が目まぐるしく変化する中、各PTA及び連合会の活動も変えるべき点は変え、前向きに変
化していくことで、引き続き子ども達の活動を支えるPTAであり続けたいと考えています。

秋田県ＰＴＡ連合会副会長　黒瀬　友基

決意を持って
　昨年度に引き続き、副会長を務めさせていただきます横手市PTA連合会、十文字中学校の髙橋賢史と申します。
　今年度で小学校・中学校を通じ単P会長８年目、県P役員６年目となりました。これまでの活動の中で、なか
なか経験の出来ないたくさんの事を学ばせていただきました。その中で一番感じたのは人と人とのつながりの
大切さです。PTAは人のつながりで出来ている部分もあります。現在はPTAを取り巻く環境も様変わりし難し
い時代になってきてますが、こういう時こそ今一度何のためにあるのか本来の目的を見直す時かもしれません。
　２年後には秋田県で日本PTA東北ブロック研究大会が開催されます。参加した誰もが良かったと思える大
会にするためにALL秋田で動き始めています。何卒ご理解とご協力をお願いします。
　これまで培った経験を活かし、そして次へ繋いでいくため、今年度全力で取り組んでいきたいと思います。よろしくお願い
いたします。

秋田県ＰＴＡ連合会副会長　髙橋　賢史

求められることを
　今年度、副会長を務めます秋田市ＰＴＡ連合会、築山小学校ＰＴＡの根田達也と申します。
　新型コロナウイルス感染症が5類に移行して1年余りが過ぎ、子ども達の日常は少しずつ元の姿を取り戻し
つつあるように思います。
　一方で、ＰＴＡを取り巻く状況の変化は依然として大きく、コロナ禍の数年分の変化が一気に視覚化した
ように感じています。この変化に適応していくためにも、子ども達・保護者・学校・地域にとって、今何を求め
られているかを考え活動を模索していきたいと考えています。
　子ども達のより良い教育環境のために、そしてその活動を繋いでいくために、皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思います。

秋田県ＰＴＡ連合会副会長　根田　達也

令和６年度 定期総会
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令和６年度 第１回委員会

『渡嘉敷島で学んだこと』
能代市立二ツ井中学校　佐々木　朝　陽

　今回、国内研修事業に参加させていただき、渡嘉敷島で主な活動を行いました。渡嘉敷島で学ん
だことはたくさんありますが、慶良間太鼓の創始者の新垣徹さんのお話が印象に残っています。新垣
さんが慶良間太鼓を創ったとき、予算、曲、太鼓、伝統など、ないものばかりだったそうです。それで
も新垣さんは諦めず、「ないならつくればいい」と、独自の文化を確立させました。私が通っている中
学校では、地域創生プロジェクトとして、商品開発や地元の紹介などで地域活性化に取り組んでい
ます。活動をするときに、毎回ぶつかる壁が様々な「ない」です。今までに「ない」、現実性が「ない」。
様々な「ない」にぶつかっても、理想にむかって少しでも進むことが大切なのだ、と新垣さんのお話

から感じました。今年度も間もなくプロジェクトの活動が開始します。「ない」ところから新しいもの
を作るのは容易ではないですが、少しでも理想に近づけるよう前進しようと思います。また、今回の研
修で、沖縄だけでなく班の仲間達のふるさとについても学ぶことができました。自分たちの地域では
当たり前だと思っているものが、他地域の人から見ると特別なものに感じることに驚きました。地域
の魅力は、気付かないだけですぐ身近にあるものだと思いました。地域を盛り上げるためには、地域
を大切にし、地域の魅力を忘れないことだと、この研修で学ぶことができました。学んだことを、地
域を発信するために生かしていきたいです。

『研修に参加して学んだこと』
能代市立二ツ井中学校　高　橋　咲　羽

　僕は今回の研修でたくさんのことを学ぶことができました。そして他の地域の人たちと関わること
でたくさんのことを知ることもできました。
　特に思い出に残っているのは、仲間と様々な研修をしたことです。海洋研修では、渡嘉敷島のきれ
いな海で泳ぐことができました。普段見ることができないサンゴなどの様々な生物を近くで見ること

ができて、とても楽しかったです。また、仲間たちと水切りをしたり、水かけあったりといったことができるくらい仲良くなれて
本当によかったと思いました。１日目で話せるのかどうなのかと不安な気持ちでしたが、同じ興味、同じスポー
ツをやっている人など自分と共通している部分がある人と話しているうちに、互いの良いところ悪いところを
認め合って生活することができるようになったと思います。
　僕は今回の研修での思い出は紙では書き足りないくらい、たくさんありました。そして、それは今後生きて
いくうえで必要なことだったりします。それを忘れずに生活していきたいです。
　最後にこのような体験をさせてくれた方々や沖縄で出会った仲間たち、本当にありがとうございました。

日本PTA国内研修
沖縄渡嘉敷島を訪ねて
日本PTA国内研修
沖縄渡嘉敷島を訪ねて
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山 崎 淳 一
田 中 武 晴
藤 田 英 之
深 谷 　 隆
高 橋 秀 彰
豊 島 　 寿

令和
６年度

令和
６年度 役  員  一  覧

郡市ＰＴＡ連合会事務局長名簿
　令和６年７月５日（金）に第１回委員会を開催いたしました。清水新会長より、これからのPTAについて、新
しいかたちのPTAを創造していく必要があるとお話しがあり、また大会参加の意義と参加への呼びかけがあ
りました。続いて本年度幹事への委嘱状が渡され、新年度の活動が始まりました。本年度は川崎市の全国
大会、東北は青森の東青大会、県では男鹿で50周年記念大会が行われる予定です。多くの方に参加していた
だける大会を作るとともに、時代に合った学びと気づきのある研修を行っていくことを確認いたしました。

想いを伝える事
　今年度、副会長を務めさせていただきます、かづのPTA連合会、八幡平中学校の黒澤良子と申します。子ど
も達が多感な年頃を迎えアドバイスしたい事を口にしても
　「………。」
　小さな返事が返ってくればまだ良い方です。
　伝わらないのならば身を以て行動し何かを感じてもらおう。と今回参加の理由が極めて個人的な物であっ
た事をまずお詫びさせて頂きます。
　縁あって繋がる事のできた方々と同じ想いを共有し、語り合い、そして成長する、かどうかは自分の考え方にかかってくると
は思いますが…。子ども達の為に会員の皆さんと一緒に活動できる事を嬉しく思います。

秋田県ＰＴＡ連合会副会長　黒澤　良子

　令和６年６月７日（金）パーティーギャラリーイヤタカにおいて、秋田県教育庁
生涯学習課課長　古屋桃香様をはじめご来賓の方々がご臨席の中、令和６年度
秋田県PTA連合会定期総会を開催いたしました。会に先立ち表彰式が執り行われ、
昨年度、PTA活動にご功績のあった団体、個人の方 、々優良広報紙に選ばれた単位
PTAへ表彰状が授与されました。その後、令和５年度の事業及び決算、令和６年度
の活動方針、事業計画、予算案、役員改選のすべての議案が承認され盛会のうち
に終えましたことをご報告いたします。

変化が求められる時代
　大潟村立大潟中学校PTA会長の黒瀬友基です。
　今年、我が子が所属した大潟中学校バレーボール部は他校との合同チームで中総体に出場しました。
　県内、特に郡部では生徒数の減少が急激に進んでおり、部活動の合同チームに留まらず、学校の統合など
地域の教育環境に大きな変化が起こっています。
　変化の過程では、生徒や保護者の負担や新たに解決すべき課題も生じますが、最終的には生徒がより良い
教育を受けるための変化であると思っています。
　このように地域の教育環境や社会が目まぐるしく変化する中、各PTA及び連合会の活動も変えるべき点は変え、前向きに変
化していくことで、引き続き子ども達の活動を支えるPTAであり続けたいと考えています。

秋田県ＰＴＡ連合会副会長　黒瀬　友基

決意を持って
　昨年度に引き続き、副会長を務めさせていただきます横手市PTA連合会、十文字中学校の髙橋賢史と申します。
　今年度で小学校・中学校を通じ単P会長８年目、県P役員６年目となりました。これまでの活動の中で、なか
なか経験の出来ないたくさんの事を学ばせていただきました。その中で一番感じたのは人と人とのつながりの
大切さです。PTAは人のつながりで出来ている部分もあります。現在はPTAを取り巻く環境も様変わりし難し
い時代になってきてますが、こういう時こそ今一度何のためにあるのか本来の目的を見直す時かもしれません。
　２年後には秋田県で日本PTA東北ブロック研究大会が開催されます。参加した誰もが良かったと思える大
会にするためにALL秋田で動き始めています。何卒ご理解とご協力をお願いします。
　これまで培った経験を活かし、そして次へ繋いでいくため、今年度全力で取り組んでいきたいと思います。よろしくお願い
いたします。

秋田県ＰＴＡ連合会副会長　髙橋　賢史

求められることを
　今年度、副会長を務めます秋田市ＰＴＡ連合会、築山小学校ＰＴＡの根田達也と申します。
　新型コロナウイルス感染症が5類に移行して1年余りが過ぎ、子ども達の日常は少しずつ元の姿を取り戻し
つつあるように思います。
　一方で、ＰＴＡを取り巻く状況の変化は依然として大きく、コロナ禍の数年分の変化が一気に視覚化した
ように感じています。この変化に適応していくためにも、子ども達・保護者・学校・地域にとって、今何を求め
られているかを考え活動を模索していきたいと考えています。
　子ども達のより良い教育環境のために、そしてその活動を繋いでいくために、皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思います。

秋田県ＰＴＡ連合会副会長　根田　達也

令和６年度 定期総会
PTAあきた（2） PTAあきた（3）

PTA  AKITAPTA  AKITA

令和６年度 第１回委員会

『渡嘉敷島で学んだこと』
能代市立二ツ井中学校　佐々木　朝　陽

　今回、国内研修事業に参加させていただき、渡嘉敷島で主な活動を行いました。渡嘉敷島で学ん
だことはたくさんありますが、慶良間太鼓の創始者の新垣徹さんのお話が印象に残っています。新垣
さんが慶良間太鼓を創ったとき、予算、曲、太鼓、伝統など、ないものばかりだったそうです。それで
も新垣さんは諦めず、「ないならつくればいい」と、独自の文化を確立させました。私が通っている中
学校では、地域創生プロジェクトとして、商品開発や地元の紹介などで地域活性化に取り組んでい
ます。活動をするときに、毎回ぶつかる壁が様々な「ない」です。今までに「ない」、現実性が「ない」。
様々な「ない」にぶつかっても、理想にむかって少しでも進むことが大切なのだ、と新垣さんのお話

から感じました。今年度も間もなくプロジェクトの活動が開始します。「ない」ところから新しいもの
を作るのは容易ではないですが、少しでも理想に近づけるよう前進しようと思います。また、今回の研
修で、沖縄だけでなく班の仲間達のふるさとについても学ぶことができました。自分たちの地域では
当たり前だと思っているものが、他地域の人から見ると特別なものに感じることに驚きました。地域
の魅力は、気付かないだけですぐ身近にあるものだと思いました。地域を盛り上げるためには、地域
を大切にし、地域の魅力を忘れないことだと、この研修で学ぶことができました。学んだことを、地
域を発信するために生かしていきたいです。

『研修に参加して学んだこと』
能代市立二ツ井中学校　高　橋　咲　羽

　僕は今回の研修でたくさんのことを学ぶことができました。そして他の地域の人たちと関わること
でたくさんのことを知ることもできました。
　特に思い出に残っているのは、仲間と様々な研修をしたことです。海洋研修では、渡嘉敷島のきれ
いな海で泳ぐことができました。普段見ることができないサンゴなどの様々な生物を近くで見ること

ができて、とても楽しかったです。また、仲間たちと水切りをしたり、水かけあったりといったことができるくらい仲良くなれて
本当によかったと思いました。１日目で話せるのかどうなのかと不安な気持ちでしたが、同じ興味、同じスポー
ツをやっている人など自分と共通している部分がある人と話しているうちに、互いの良いところ悪いところを
認め合って生活することができるようになったと思います。
　僕は今回の研修での思い出は紙では書き足りないくらい、たくさんありました。そして、それは今後生きて
いくうえで必要なことだったりします。それを忘れずに生活していきたいです。
　最後にこのような体験をさせてくれた方々や沖縄で出会った仲間たち、本当にありがとうございました。

日本PTA国内研修
沖縄渡嘉敷島を訪ねて
日本PTA国内研修
沖縄渡嘉敷島を訪ねて

役職名 氏　　名 郡市ＰＴＡ連合会名 単位ＰＴＡ名
会　長 清水　隆成 秋田市ＰＴＡ連合会 秋田市立山王中学校
副会長 黒澤　良子 かづのＰＴＡ連合会 鹿角市立八幡平中学校
副会長 黒瀬　友基 潟上市･南秋田郡ＰＴＡ連合会 大潟村立大潟中学校
副会長 髙橋　賢史 横手市ＰＴＡ連合会 横手市立十文字中学校
副会長 根田　達也 秋田市ＰＴＡ連合会 秋田市立築山小学校
参　与 長門　里香 秋 田 県 小 学 校 長 会 秋田市立御所野小学校
参　与 坂谷　　陽 秋 田 県 中 学 校 長 会 秋田市立秋田東中学校
監　事 宮野田鶴子 大館・北秋田ＰＴＡ連合会 大館市立矢立小学校
監　事 三浦　徳也 由利本荘市ＰＴＡ連合会 由利本荘市立岩城小学校
監　事 森元　　大 美郷町ＰＴＡ連合会 美郷町立千畑小学校
委　員 山内　　茂 大館・北秋田ＰＴＡ連合会 大館市立矢立小学校
委　員 佐藤　　壮 能代市山本郡ＰＴＡ連合会 能代市立渟城西小学校
委　員 石川　雅子 男鹿市ＰＴＡ連合会 男鹿市立北陽小学校
委　員 寺田　裕樹 由利本荘市ＰＴＡ連合会 由利本荘市立本荘南中学校
委　員 齋藤　幸司 にかほ市ＰＴＡ連合会 にかほ市立金浦中学校
委　員 加藤　弘栄 大仙市ＰＴＡ連合会 大仙市立協和中学校

役職名 氏　　名 郡市ＰＴＡ連合会名 単位ＰＴＡ名
委　員 安達　喜一 仙北市ＰＴＡ連合会 仙北市立桧木内中学校
委　員 森川　悌一 美郷町ＰＴＡ連合会 美郷町立六郷小学校
委　員 小金屋民子 湯沢雄勝ＰＴＡ連合会 湯沢市立湯沢北中学校
幹　事 池田　瑞輝 かづのＰＴＡ連合会 小坂町立小坂小学校
幹　事 中村　太陽 大館･北秋田ＰＴＡ連合会 大館市立矢立小学校
幹　事 菊地　　聡 能代市山本郡ＰＴＡ連合会 八峰町立八森小学校
幹　事 德原　徳和 潟上市･南秋田郡ＰＴＡ連合会 潟上市立大豊小学校
幹　事 西方　　茜 男鹿市ＰＴＡ連合会 男鹿市立男鹿東中学校
幹　事 小玉　　良 秋田市ＰＴＡ連合会 秋田市立泉中学校
幹　事 佐々木光浩 由利本荘市ＰＴＡ連合会 由利本荘市立新山小学校
幹　事 須藤久美子 にかほ市ＰＴＡ連合会 にかほ市立院内小学校
幹　事 佐藤　光成 大仙市ＰＴＡ連合会 大仙市立仙北中学校
幹　事 千葉　　丈 仙北市ＰＴＡ連合会 仙北市立角館中学校
幹　事 鷹觜　　亮 美郷町ＰＴＡ連合会 美郷町立六郷小学校
幹　事 藤原　　崇 横手市ＰＴＡ連合会 横手市立十文字小学校
幹　事 松倉　美穂 湯沢雄勝ＰＴＡ連合会 湯沢市立湯沢東小学校



菅原　史明／かづのＰＴＡ連合会前会長
岩谷　佳徳／大館・北秋田ＰＴＡ連合会前会長
田村　　健／大館・北秋田ＰＴＡ連合会前副会長
岩渕　裕太／大館・北秋田ＰＴＡ連合会前副会長
織山　英行／大館・北秋田ＰＴＡ連合会前副会長
鈴木　泰賢／能代市山本郡ＰＴＡ連合会前会長
澤田石　怜／潟上市立出戸小学校ＰＴＡ会長
佐藤　浩二／男鹿市ＰＴＡ連合会元副会長
三上　拓也／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
藤田　　信／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
嶋田　稔弥／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長

石井　　葵／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
能登谷英輝／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
三浦　朋巳／秋田市ＰＴＡ連合会前副会長
土門真砂光／にかほ市ＰＴＡ連合会広報事業部前副部長
金谷　朋浩／大仙市ＰＴＡ連合会前会長
髙橋　　伸／大仙市ＰＴＡ連合会前監事
安藤　雄介／仙北市ＰＴＡ連合会前会長
藤本　浩幸／横手市立朝倉小学校ＰＴＡ前会長
木村　美穂／横手市立横手北小学校ＰＴＡ前会長
鈴木　伸一／湯沢雄勝ＰＴＡ連合会前会長

団体

個人

■小学校の部
入　選 秋田市立下北手小学校ＰＴＡ 「下北手」
入　選 男鹿市立船越小学校ＰＴＡ 「ひろば」
入　選 秋田市立勝平小学校ＰＴＡ 「かつひら通信」
入　選 能代市立渟城西小学校ＰＴＡ 「渟城西」
入　選 能代市立第四小学校ＰＴＡ 「ふじやま」
入　選 横手市立朝倉小学校ＰＴＡ 「すくらむ」
審査員特別賞 潟上市立大豊小学校ＰＴＡ 「こなん」

■中学校の部
入　選 秋田市立勝平中学校ＰＴＡ 「松籟」
入　選 潟上市立羽城中学校ＰＴＡ 「羽城」
入　選 五城目町立五城目第一中学校ＰＴＡ 「いそのめ」
入　選 大潟村立大潟中学校ＰＴＡ 「葦のほとり」

秋田県ＰＴＡ連合会会長表彰 広報紙コンクール

鹿角市立尾去沢中学校ＰＴＡ
大館市立成章小学校ＰＴＡ
潟上市立天王中学校ＰＴＡ
男鹿市立北陽小学校ＰＴＡ
にかほ市立金浦小学校ＰＴＡ

大仙市立協和中学校ＰＴＡ
仙北市立西明寺中学校ＰＴＡ
横手市立横手南小学校ＰＴＡ
湯沢市立湯沢東小学校ＰＴＡ

●第72回日本PTA全国研究大会 川崎大会
　大会スローガン：ウェルビーイングの実現を、川崎の地から～活かそう｢縁｣の力～
　開催日：令和6年8月23日(金)～24日(土)
　会　場：川崎市とどろきアリーナ
●第56回日本PTA東北ブロック研究大会 東青大会
　大会主題：｢子どもを感動させろ、子どもを感動させるにはおまえ自身が
　　　　　　　　　 　 感動しなきゃいかん。そのためには学びをとめるな｡｣
　　　　　　～すべては子どもたちの笑顔のために～
　開催日：令和6年9月7日(土)～8日(日)
　会　場：リンクステーションホール青森（青森市文化会館）ほか
　※会場対面、オンラインのハイブリッド開催の予定です。
●第50回秋田県PTA研究大会 男鹿大会
　大会主題：｢食育で未来を拓く｣～家庭・地域・学校の協働で子どもたちの
　　　　　　　　　　　　　　　　健やかな成長と豊かな心を育む～
　開催日：令和6年10月5日(土)　　　会　場：男鹿市民文化会館

令和６年度

ＰＴＡ
研究大会

PTAあきた（4）

PTA  AKITA

表表 一 一  覧 覧彰彰

令和６年度
「みんなで育てる
    秋田ふれあい事業」の募集に
　　　　　　　　　　   ついて

　PTA行事、PTA内の活動グループが主催する
子どもを含めた事業に、予算内で上限5万円の助
成を行います。
　応募要項等は、秋田県PTA連合会ホームページ
をご覧下さい。

　PTA行事、PTA内の活動グループが主催する
子どもを含めた事業に、予算内で上限5万円の助
成を行います。
　応募要項等は、秋田県PTA連合会ホームページ
をご覧下さい。

おめで
とうござ

います


